

CAPITULO V

5.- CONCLUSIONES Y RECOMENDACIONES

5.1 CONCLUSIONES

- Queda evidenciado que los fundamentos del voleibol, permite que a través de la práctica constante se desarrollen las destrezas los estudiantes las mismas que se aplicaran eficazmente en las prácticas correspondientes.
- Los porcentajes de las tablas finales de la evaluación física comprobaron la aplicación de los fundamentos del voleibol ya que se incrementó las destrezas en los estudiantes.
- Dentro de la institución el voleibol va a ayudar a descubrir nuevos talentos, lo que va a influir positivamente en el mejoramiento de las técnicas de los fundamentos del voleibol y por ende alcanzar los resultados deseados.
- Por medio del desarrollo de las destrezas se pondrá de manifiesto la proyección adecuada de las técnicas de voleibol, el cual tiene como firme propósito favorecer los intereses de la institución y el autoestima de los estudiantes cuando representen en competencias a nivel local o provincial.

5.2 RECOMENDACIONES

- Practicar el voleibol en la Institución como una nueva manera de generar intereses en los estudiantes y sea un pilar fundamental en la búsqueda de nuevos talentos
- Motivar a los estudiantes a seguir con la práctica de este deporte en su tiempo libre para mejorar su preparación deportiva, así como también formen parte de monitores que ayuden a los estudiantes de cursos inferiores cuando se requiera de sus servicios en beneficio de su preparación
- Aplicar este programa constantemente con los actuales y futuros estudiantes con los fines de establecer una estructura y una identidad institucional que proyecte innovaciones deportivas en favor de la juventud estudiantil de la provincia.
- Motivar a las autoridades para que apoyen al deporte del voleibol.
- Aplicar esta investigación en otras instituciones